

## Distribution de plus de 40 000 masques aux personnes âgées et aux associations de solidarité

Face à la crise sanitaire, la Ville de Grenoble a répondu par plus de solidarité avec les personnes en grande précarité.

Au lendemain du confinement, les équipes du CCAS de la Ville de Grenoble, avec l'aide de bénévoles, d'associations, et d'agent-es municipaux volontaires, se sont mobilisées pour assurer aux plus précaires des distributions de denrées alimentaires.

Dès les premiers jours du déconfinement, le CCAS a distribué des masques aux personnes âgées et aux plus précaires ; puis en juin, une distribution sur 3 jours a eu lieu pour toutes les Grenobloises et Grenoblois. De multiples distributions ont été effectuées depuis aux associations de solidarité du territoire.

Les équipes du CCAS sont bien sûr restées mobilisées durant tout l'été pour accompagner les personnes fragiles ou précaires, face à la crise



Photographe : Sylvain Frappat – Ville de Grenoble

sanitaire ainsi qu'à plusieurs épisodes caniculaires.

Ce lundi 31 août 2020, face à l'augmentation du nombre de contaminations au Covid-19 en France et sur le territoire, **le CCAS a distribué plus de 12 000 masques à 10 associations grenobloises qui œuvrent en soutien aux personnes précaires ou sans-abris : Accueil sdf, Nicodeme, Femmes sdf, Le Fournil, le Parlons-en, Le lieu, Point d'eau, les Restos du cœur, le**

**Samu social, et le Secours catholique.**

**16 000 masques seront également distribués ces prochains jours dans les EHPAD de la Ville de Grenoble, et 6 000 autres dans les résidences autonomie.**